

## 三益 邦子さん（5年 慧里子さんのお母さん）

まずは、バザーへのご協力ありがとうございました。

9月からいろいろなことが重なり、やっとできた親子行事。「王様ドッジボール」は、ボールに当たらないように上手に避ける子どもたちの姿や、ボールを上手にやり取りする姿に感心しながら楽しませてもらいました。お父さん、お母さんたちは果たして何回ボールに触ったのだろう…?親子が一緒に楽しめた時間でした。でもやっぱり一番体を動かしたのは、最初の準備体操「あいうえおんがく」ですね。「♪君と話したいことがある それを思うとワクワクするよ 君と近くに居ても居なくても そんな素敵なお日々です」きつくなき動きなのにキツかったです!!

## 児童の日記・作文から

## &lt;1・2年 月ぐみさん おまねきしゅうかいをして&gt;

きのう、おまねきしゅうかいをしました。わざしようかいでたしざんカードをはやくよめました。たのしかったです。

(1年 あぶらや ゆうき)

ぼくは、わざでおんどくをしたのがたのしかったです。

わけは、しぶいしなかったからです。また、あいたいです。1ねんせいになつたらきてね。(1年 はつとり なおと)

みんながよろこんでくれるように、がんばりました。くふうしたことは、おもちゃランドを、たのしくできるようにしたことです。(1年 やち まこ)

(おとうとの)ひろとが元気に、きてくれてよかったです。どんぐりジャンプは、人気がなかったです。ボールなげいれは、ひろとは、いっぱい入りました。目玉がとびだしそうでした。はるきくんも、ひろとと同じいっぱつではいきました。ひろとが、はやく、1年生になってくださいと、いのっています。(2年 いえね そうた)

わたしは、月組の人に、けん玉とさかなつりであそんでもらえてうれしかったです。わざしようかいでも、れんしゅうのときはけんぱんハーモニカでまちがえていて、すこしばやく聞きにくかったけど、本ばんは、まちがえないでひけてよかったです。みんなとあそべて、たのしかったです。(2年 いぢみ そな)

わたしは、おもちゃらんどの一りん車をがんばりました。わけは、いっぱいれんしゅうをして、じょうずにできるようにしたからです。たのしかったです。(2年 たに さりな)

## &lt;3年国語 報告文を作りました&gt;

## 「いろいろなすがたになる牛乳」梶 なぎさ

牛乳には、いろいろな食べ方があります。まず、あわだてながら凍らせる工夫があります。乳製品に混ぜ合わせてあわだてながら凍らせるとアイスクリームができます。次にはつこうさせて食べる工夫があります。生乳やだっし乳に乳さんきんを加えてはつこうさせるとヨーグルトができます。さらに、粉にして飲む工夫があります。牛乳をのうしゆくして、かんそうさせ、粉にすると調整粉乳ができます。

## 「いろいろなすがたになるいわし」泉寄 ひかり

いわしには、いろいろな食べ方があります。まず、いわしをだんごにして食べる工夫があります。いわしをつぶして味つけをしてだんごにしてにるとつみれじになります。次に、いわしを味付けして食べる工夫があります。いわしをひら

いてみりんとしょうゆで味付けして干すと、みりんしができます。さらにいわしをいためて食べる工夫があります。ちりめんじやこをいためて味付けして、ごまとませると、ごまじやこができます。

## 「いろいろなすがたになるたまご」儀谷 かいと

たまごには、いろいろ食べ方の工夫があります。まず、その形のままゆでる工夫があります。なべにたまごを入れてたくとゆでたまごができます。次に、たまごの黄身をつかってドレッシングにする工夫があります。すと塩とちょうどみりょうをよく混ぜるとマヨネーズになります。さらに、たまごの黄身と白身をいつしょにあわだてる工夫があります。それをつかうとカステラができます。

## 「いろいろなすがたになる麦」郡 せいや

麦には、いろいろな食べ方の工夫があります。まず、麦をこなにして食べる工夫があります。うどんのこなをこねて、のばして、細く切って、ゆでるとうどんになります。次に、そのこなとさとうとバターをまぜて、こねて、好きな形にするとクッキーになります。いろいろな形になる物もつかいます。さらに、そのこなで、生地を作つて、形を作つて、焼いたらパンになる工夫もあります。

## &lt;4年 器械運動学習会に参加しました。&gt;

さいしょにみんなとゲームをして仲良くなりました。その後に、たくさん練習しました。その時に保育所の友達と少し話しました。練習後、後転がきれいにできだし、Aになつてうれしかったです。友達に会えたのもうれしかったです。5年生もAをとりたいと思います。(4年 天満 ともひろ)

他の小学校のみんなが集合したから、少しきんちょうしました。けれど発表は、いつもどおり堂々とできたから、よかったです。じやんけんをしました。負けたら2マスずつひろがつていって、手や足がついたら負けというルールです。結果は2対2で引き分けだったので残念でした。採点は、前転Aでした。次は開脚前転もできるようにしたいです。5年生になつたら、陸上もあるので楽しみです。(4年 初鳥 けいじ)

最初はきんちょうしました。でも、まわりのみんなが声をかけてくれたので、がんばろうと思いました。交流ゲームの時に、一人友達ができるよかったです。練習では、あまり上手にできなかつたけど、本番はAでした。最初の時よりうまくなつていたので、うれしかったです。ほかの学校のみんなも、すごく上手だったのです。来年もがんばりたいです。(4年 谷 あいり)

## &lt;5・6年No.1 体育 マット運動ふりかえりより&gt;

初めは、壁倒立やいろいろなことができなかつたけど、チームのみんなが教えてくれて、できるようになつたのがうれしかつたです。発表の練習をしていたときも、アドバイスしたりしてもらつてよかつたです。(5年 圓堂 ひかり)

最初は壁倒立もできなかつたけど、壁倒立も倒立前転もできるよになつたからうれしかつたです。これからは、むづかしい技にも挑戦して、できるよにしたいです。(5年 藤顕 陽菜)

開脚後転は練習のとき、足が全然開いていなかつたけど、本番はちゃんと開けてよかつたです。この結果から、わたしは練習した成果がたくさんでたと思いました。これからもいろいろなことにチャレンジしようと思います。(5年 福田 ひな)

最初のころはマットが苦手でうまくできませんでした。特に苦手だった後転系は、先生や5・6年生達に教えてもらいながらできるようになったからよかったです。(わかば 坂口 恵)



ぼくはこれまで、できていなかつた開脚後転ができるようになりました。みんなからのアドバイスを意識するとできました。開脚前転は、もう少し時間があつたらできていたかなと思いました。(6年 泉寄 昂輝)



ぼくは5年生のとき開脚後転がきれいにできませんでした。だけど、6年生になってきれいにできるようになりました。そして、伸膝後転もきれいじやないけどできるようになつました。うれしかつたです。(6年 柏原 拓弥)

バランスや飛び前転などやつたことのない技をやって、少しマットが好きになつたんじやないかと思います。発表は倒立前転などがBになつたけど楽しくできてよかったです。(6年 西田 隼翼)



はじめ伸膝後転と聞いたときは気分がのらなかつたけど、練習していくうちにできるようになつたので、がんばって練習すれば最後にはうまくいくことがあるんだと学びました。(6年 前田 海)

## &lt;5・6年No.2 保健 薬物乱用防止教室ふりかえりより&gt;

保健委員会の発表で、薬は水で飲む方がいいとわかりました。危険な薬物は1回でもやめられなくなつたり、脳にあながいたりするので、こわいと思いました。(5年 郡 愛奈)

危険な薬物を使うとやめられなくなるということを学びました。どこかで薬をすすめられたり、あやしい場所にさそわれても、しっかり断つて薬を受け取らないようにしたいです。薬物で人に迷惑をかけたくないなと思いました。(5年 三益 慧里子)



薬物で、脳にすきまができたり、手がふるえて体が思った通りに動かなくなつてしまうということが分かりました。変な人とか、あやしい人がいたら、逃げたり断つたりしたいです。(5年 藤顕 美桜)

保健委員会が実験したことを発表しました。発表を聞いて、薬は水で飲むのがいいと分かりました。楢田先生からは薬物の危険さを教えてもらいました。だから薬のルールをしっかりと守りたいです。(6年 泉 ここ奈)



私は薬の正しい使い方を守ろうと思いました。麻薬など使つてはいけない薬を飲んだら、自分にも悪い影響があるけど、他の人に迷惑がかかると知り、絶対に飲まないようにしようと思いました。(6年 梶 愛海)

今日お話を聞いて学んだことは、麻薬などは体を悪くさせるし、心にも害があるということです。あと、ふつうの薬でも飲みすぎると害になるから気をつけたいです。(6年 藤顕 瞳太)

薬物乱用防止教室で薬物の危険を知りました。本当にこわいもので、しかも1回してしまうだけで、もうもどつてこないということが分かりました。そのことを知れてよかったです。(6年 山田 恵大)